

SNACK4GOOD

Jause mit Herz



Straßenkinderprojekt „Just One Touch“

Das Straßenkinderprojekt „Just One Touch“ setzt sich mit großer Hingabe und Überzeugung für die Rechte und das Wohl von Straßenkindern sowie Wertstoffsammlerkindern und deren Familien auf den Philippinen ein.

Ziel ist es, diesen Kindern, die oft Opfer von Missbrauch, Vernachlässigung, Ausgrenzung und extremer Armut sind, dringend benötigte Hilfe zu bieten. Es wird den betroffenen Kindern Nahrung, Unterkunft, Schutz und Geborgenheit durch eine familienähnliche Betreuung geboten. Dabei wird großen Wert darauf gelegt, ihnen Werte zu vermitteln und ihnen durch eine gute Schulbildung und praktische Ausbildungen bis hin zum Universitätsabschluss echte Zukunftsperspektiven zu eröffnen.

Dieses vom Harder Mathias Dür umgesetzte Herzensprojekt möchten wir unterstützen, da uns die Situation der Straßenkinder tief berührt.

Weitere Informationen finden Sie unter: <https://just-one-touch.org/>

